

► **Mazières-en-Gâtine.** « Internet, c'est super si on l'utilise bien »



*Le gendarme Hélène.*

Dans le cadre du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC), les élèves de 4<sup>e</sup> du collège Roger-Thabault ont participé à une journée d'information sur l'addiction. Le gendarme Hélène, formateur relais anti-drogue sur le secteur de Parthenay, intervient régulièrement dans les écoles. Deux classes de 4<sup>e</sup> ont suivi son intervention d'information et de prévention sur la drogue. Une autre classe a suivi celle sur les dangers d'Internet.